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Partito I Democratico
Gruppo consiliare Pavia

Pavia, 19 febbraio 2012

INTERPELLANZA DEL CONSIGLIERE DEPAOLI
SULLA V.I.A. PROGETTO AUTOSTRADA BRONI-MORTARA

Il sottoscritto consigliere,

in relazione alla procedura di Valutazione di Impatto Ambientale sul progetto dell'autostrada

Broni-Mortara su cui è chiamato a esprimere parere anche il Comune di Pavia entro la data

prevista del 19 marzo p.v.,

venuto a sapere che il progetto prevede - rispetto al progetto preliminare - una modifica del

tracciato nei pressi del nuovo previsto innesto con la tangenziale di Pavia motivata da

rinvenimento di suolo contaminato da rifiuti in territorio del comune di Pavia,

CHIEDE DI SAPERE:

1) a quale/i Settore/i è tata affidata l'istruzione del parere e chi sia il responsabile del

procedimento

2) del rinvenimento di quali rifiuti sia stata data notizia al Comune di Pavia da Sabrom Spa

Massimo Depaoli
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INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE FABIO CASTAGNA
IN MERITO A STRADA SCAGLIONA

AI Sindaco del Comune di Pavia

Il sottoscritto Fabio Castagna,

facendo riferimento alla risposta ricevuta in merito alla istant question relativa alle

problematiche presenti in Strada Scagliona (allego istant question e risposta dell'Assessore

Rodolfo Faldini)

CHIEDE DI SAPERE

1) A che punto è il "ripristino dei luoghi" ordinato mediante Ordinanza notificata a

Sataf Srl in data 27-01-20127

2) In riferimento all'abbattimento delle opere risultate abusive quali prowedimenti

sono stati adottati?

3) Fra le opere da abbattere risulta la "tettoia a copertura di una tramoggia esistente",

tale tramoggia si configura anch'essa come struttura abusiva?

4) Circa la questione "barriera di contenimento per rumori e polveri" è stato presentato
il progetto edilizio?

N.B. A tutt'oggi quantomeno per guanto concerne il ripristino dei luoghi relativo all'area

indicata come "verde privato" dal P.R.G.vigente la situazione attuale è documentata dalle

fotografie poste in allegato.



Oggetto: instant question Sataf Da: rodolfo.faldini@comune.pv.ìt trJA: <fabiocastagna@libero.it> IDec:
"Stefania Codena"<scodena@comune.pv.it> 'tJOata: 09/02/2012 10:12

Relativamente al primo rilievo Il non aver provveduto a determinare il ripristino di quanto previsto dal

P.R.G. vigente" , faccio presente che con Ordinanza a firma dei Dirigente competente del Settore

Ambiente e Territorio, notificata a Sabbie Sataf SI'I in data 27-01-2012, è stato ordinato il ripristino dei
luoghi, entro il termine di 90 giorni dalla notifica dell'ordinanza dirigenziale medesima.

In particolare con detto provvedimento, di cui veniva data preventiva comunicazione a Sabbie Sataf SI'I con

rituale avviso del 13 dicembre 2011 ( ex art. 7 della legge n° 241/90 ), è stata ordinata la demolizione di

alcune opere edilizie che, in base al verbale di sopralluogo eseguito dal Corpo di Polizia Locale in data 13

giugno 2011 e relazionato al Settore Ambiente e Territorio l'lottobre 2011, erano state realizzate senza il

prescritto titolo ( Permesso di costruire ed Autorizzazione Paesaggistical, con l'obbligo della messa in
ripristino dello stato dei luoghi.

Le opere risultate abusive sono:

1) strada che attraversa l'area antistante la sede dell'attività della Ditta Sabbie SatafSrl, il cui tracciato era

stato oggetto di asfaltatura, area che in base al vigente PRGè destinata a " verde privato ";

2) tettoia a copertura di una tramoggia esistente per la raccolta del materiale inerte in arrivo

(sabbie,granini e ghiaie L in attesa che venga successivamente trasferito, tramite nastro trasportatore, al

sistema di insacchettamento automatico posto all'interno del capannone della Ditta Sataf;

Circa la seconda questione, e cioè la " barriera di contenimento per rumori e polveri ", preciso che:

1) le misure dì contenimento acustico precedentemente realizzate, in base all'Autorizzazione rilasciata

dal Servizio Ecologia clel14 giugno 2010 (atti Prot. int.216/10/eco) sulla scorta del parere favorevole di

ARPA del 12 maggio 2010, avevano ricondotto la rumorosità dei luoghi entro la soglia di legge. La

realizzazione della barriera verde era stata proposta ad abundantiam dalla proprietà, quale ulteriore

intervento migliorativo;

2) L'impianto arboreo di che trattasi è stato progettato, su incarico di Sataf 51'1, da professionista

agronomo, e sottoposto alla valutazione della competente Commissione Paesaggio Comunale, che lo

giudicava positivamente e ne esprimeva parere favorevole senza riserve.

Conseguentemente è stata rilasciata formale autorizzazione paesaggistica in data 26 gennaio 2012.;
Avendo l'autorizzazione paesaggistica immediata efficacia, sarà cura della Soc.Sataf SrI depositare presso gli
uffici comunali, idoneo progetto edilizio, corrispondente ai contenuti già condivisi dagli organi preposti alla

valutazione paesaggistica, per la realizzazione del succitato impianto arboreo.
3) Dalla relazione del Tecnico Agronomo emerge che per creazione della barriera verde costituta da due

filari di pioppi cipressini e da una siepe di arbusti erano stato opportunamente valutate sia le caratteristiche

del terreno e sia le essenze arboree prescelte, peraltro la tipologia delle piante era stata concordata

preventivamente con l'Ufficio Boschi del Parco del Ticino.
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6
All' Ing. Alessandro Cattaneo
Sindaco di Pavia

Antonio Sacchi

Municipio di
Pavia

Oggetto: Interpellanza con risposta orale (art. 19 del Regolamento del Consiglio Comunale) sulla
concessione della sala comunale San Martino di Tours per una manifestazione di Forza Nuova

Signor Sindaco,
visto

il manifestino diffuso alcuni giorni fa in Pavia, in cui si annunciava una manifestazione di Forza
Nuova per il 18.2.2012 alle ore 20.30 nella sala comunale San Martino di Tours, con interventi di:
- ono Roberto Fiore, Segretario Nazionale di Forza Nuova;
- dr. Mario Sala, economista;
- Salvatore Ferrara, coordinatore regionale di Forza Nuova;
- Daniele Spairani, coordinatore provinciale di Forza Nuova
in un dibattito avente per argomento il tema "Dalla crisi economica alla moneta del popolo";

constatato
che la sala comunale San Martino di Tours è stata effettivamente usata per tale manifestazione
dalla organizzazione politica sopra citata;

si chiede di conoscere
- da parte di quale soggetto sia stata presentata la richiesta di uso della sala;
- a quali condizioni tecniche ed economiche l'uso della sala sia stato concesso;
- chi abbia politicamente a lato la concessione in uso della sala e per quali ragioni.

lr
Sergio Maggi ~L i:.v
Paolo Ferloni ~ ~ ~

Viu;J A ';WcEr<4ft4
Consiglieri comunali

Pavia, 29.2.2012



Gruppo consiliare Pavia

Pavia, 13 Marzo 2012

INTERPElLANZA IN MERITO ALLA POTATURA PIANTE

POSTE NELLEVICINANZE DI VIA BRONI
AI Sindaco di Pavia

I sottoscritti,

PRESOATTO

Che in data 16/11/2011 il funzionario tecnico Dott. Daniela Zandonella Necca, nell'ambito della

risposta alla nostra interpellanza datata 14/11/2011, ci segnalava che:

La sola potatura delle Robinie-tenendo conto delle risultanze del sopralluogo dell'aprile
2010 - non è sufficiente a garantire la salvaguardia di persone e edifici e poi non
contempla la necessaria rimozione delle piante già morte e del tutto instabili

CHIEDONO DI SAPERE

Quali provvedimenti si intendono mettere in atto per garantire la salvaguardia di persone ed

edifici

I Consiglieri Comunali

Fabio Castagna

Davide attini

Davide Lazzari




